
81

Chacun sait, chacun sent, que cette paix n’est qu’une mauvaise couverture jetée sur des ambitions non satisfaites, des haines
plus vivaces que jamais, des colères nationales non éteintes.

CAPITAINE CHARLES DE GAULLE - 1918 

Ce n’est pas une paix, c’est un armistice de vingt ans.
MARÉCHAL FOCH, 1920
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